

Schwarz Produktion beabsichtigt, Konfitüren- und Honighersteller Götter aus Eystrup zu erwerben

Weißenfels, 27.06.2025

Die Schwarz Produktion Stiftung & Co. KG beabsichtigt, die operativen Tochtergesellschaften der Mayntz GmbH, im Einzelnen der Götter GmbH, DHI GmbH, Eystruper Land GmbH sowie der Friedrich Götter GmbH zu erwerben. Die Götter Gruppe stellt veredelte Frucht- und Honigprodukte her und blickt auf eine über 135-jährige Tradition zurück. Die Schwarz Produktion wird das Unternehmen unter Einbindung der erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fortführen und ihr Produktionsportfolio somit erweitern. Der Vollzug der Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Freigabe durch die Kartellbehörden und ist für das dritte Quartal 2025 geplant. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Der Produktionsstandort der Götter Gruppe in Eystrup, Niedersachsen, wird unter dem Dach der Schwarz Produktion fortgeführt. Das 1888 gegründete Familienunternehmen Götter beschäftigt derzeit 350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, verfügt über einen jährlichen Absatz von 70.000 Tonnen Fruchtaufstrichen und Honig. Die Schwarz Produktion setzt damit ihre Strategie zur Gewährleistung der Versorgungssicherheit ihrer Kunden konsequent fort.

„Das solide aufgestellte Traditionsunternehmen ist nicht ohne Grund für seine Qualitätsprodukte bekannt und ein wichtiger Partner im Bereich Konfitüren und Honig“, erklärt Sandro Lemmrich, CFO der Schwarz Produktion. „Mit dem Erwerb von Götter setzen wir auf wertvolles Know-how und gewährleisten die langfristige Versorgungssicherheit mit hochwertigen Fruchtaufstrichen und Honig für unsere Kunden. Mit höchster Qualität und Verlässlichkeit setzen wir Maßstäbe für eine zukunftssichere Produktion.“

Michael Mayntz, Gesellschafter der Mayntz GmbH ergänzt: „Die Götter Gruppe hat sich in den zurückliegenden Jahren unter der Führung von Michael Berghorn und seinem Team sehr erfolgreich entwickelt. Der Schritt unter das Dach der Schwarz Produktion ist wohlüberlegt. Unter dem Dach der Schwarz Produktion sind Stabilität und Sicherheit auch künftig gewährleistet. Als Familienunternehmen haben wir bei der Auswahl des Partners sehr genau darauf geachtet, dass gemeinsame Wertvorstellungen gegeben sind. Das ist die Basis, um der Erfolgsgeschichte von Götter, nun in anderer Aufstellung, weitere Kapitel hinzuzufügen.“

Für die Schwarz Produktion wird der Standort in Eystrup der zweite in Niedersachsen. In Lönningen befindet sich bereits seit 2001 das Getränkewerk MEG Lönningen, das Erfrischungsgetränke und Mineralwässer für die Handelsunternehmen Lidl und Kaufland herstellt und rund 270 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt.

Über die Schwarz Produktion Stiftung & Co. KG

Die Schwarz Produktion ist die Dachmarke der Produktionsbetriebe der Schwarz Gruppe. Insgesamt stellen in den Unternehmen der Schwarz Produktion rund 6.000 Mitarbeiter hochwertige Lebensmittel sowie nachhaltige Verpackungen und Materialien für die Handelsunternehmen Lidl und Kaufland her. Neben Mineralwasser und Erfrischungsgetränken

produzieren die Unternehmen der Schwarz Produktion auch Schokolade, Trockenfrüchte, Backwaren, Kaffee, Teigwaren, Speiseeis sowie Papier. Drei Kunststoff- und Recyclingwerke sind zudem zentraler Bestandteil eines einzigartigen PET-Wertstoffkreislaufes. In diesem werden PET-Flaschenkörper aus 100 Prozent Recyclingmaterial hergestellt. Von der Zentrale in Weißenfels (Sachsen-Anhalt) aus erbringt die Schwarz Produktion Stiftung wesentliche organisatorische und verwaltende Tätigkeiten für die produzierenden Unternehmen. Ca. 500 Mitarbeiter in den Zentralbereichen, wie zum Beispiel Vertrieb, Produktmanagement, Qualität, Einkauf, Finanzen, Controlling, Personal, IT, etc. sorgen für reibungslose Produktionsabläufe.

Über die Schwarz Gruppe

Die Schwarz Gruppe ist eine international führende Handelsgruppe mit rund 14.200 Filialen und rund 595.000 Mitarbeitern. Im Geschäftsjahr 2024 erwirtschafteten die Unternehmen der Schwarz Gruppe einen Gesamtumsatz von 175,4 Milliarden Euro. Mit ihrem einzigartigen Ökosystem decken sie den gesamten Wertschöpfungskreis ab: von der Produktion über den Handel bis hin zu Recycling und Digitalisierung. Sie schaffen Lösungen, die das Leben heute und in Zukunft nachhaltiger, gesünder und sicherer machen – sie handeln voraus.

Lidl und Kaufland bilden die Säulen im Lebensmitteleinzelhandel und sind ein fester Bestandteil im Alltag von Kunden in 32 Ländern. Viele Eigenmarkenprodukte und nachhaltige Verpackungen kommen direkt von der Schwarz Produktion. Der Umweltdienstleister PreZero fördert mit seinem Wertstoffmanagement eine funktionierende Kreislaufwirtschaft und investiert so in eine saubere Zukunft. Schwarz Digits bietet als IT- und Digitalsparte überzeugende digitale Produkte und Services an, die den hohen deutschen Datenschutzstandards entsprechen und garantiert so größtmögliche digitale Souveränität. Als partnerschaftliche Dienstleister unterstützen Schwarz Corporate Solutions die Unternehmen der Schwarz Gruppe bei allen Themen über Verwaltung, Personal bis hin zu operativen Tätigkeiten.

Pressekontakt

E-Mail: presse@schwarz-produktion.com

www.schwarz-produktion.com